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https://www.youtube.com/watch?v=FZqLwMgpAj8  10.2.2022 

Es wird ernst: Atmen als Klimavergehen - KLARTEXT 

„Was sich lange abgezeichnet hat, wird nun umgesetzt. Der alte Corona-

Gaul als Zugpferd der Angst kann nicht mehr: Er ist ermüdet, erschlafft, 

er zieht nicht mehr. Nun wird die Klimaangst als neues Zugpferd vor den 

Karren der bunt-grünen Ideologen gespannt. Das hat sich lange 

angekündigt, doch jetzt nimmt die Schlagzahl der neuen Kampagne 

sichtbar zu. Frau Baerbock holt sich die bisherige Deutschland-Chefin von 

Greenpeace ins Haus, die Medien starten durch und stellen Fragen wie die 

nach der Notwendigkeit des Atmens. - Wie lange noch bis zum 

Klimapass?, fragt man sich da. Mögliche Antworten und 

Schlussfolgerungen sind beängstigend, vor allem, wenn man sich noch 

irgendwelche Hoffnungen auf ein Ende der Einschränkungen für 

bürgerliche Rechte gemacht haben sollte. Haben wir aber in diesem Kanal 

zumeist nicht...“ 

https://www.boersen-zeitung.de/personen/gates-hat-es-auf-

kohlendioxid-aus-der-luft-abgesehen-b98f9ab8-8432-11ec-af7a-

4163f9b093bb  2.2.2022 

Gates hat es auf Kohlendioxid aus der Luft abgesehen  

Technologien zur Abspaltung und Einlagerung von Kohlendioxid aus der 

Luft sind umstritten und wegen des hohen Energiebedarfs auch teuer. Der 

US-Milliardär Bill Gates investiert dennoch seit Jahren in die Technologie 

und hat jetzt ein vielversprechendes neues Ziel gefunden.  

sp – Microsoft -Gründer Bill Gates hat es schon länger auf Technologien 

für die Abspaltung und Speicherung von Kohlendioxid aus der Luft – 

Carbon Capture and Storage (CCS) – abgesehen. Der 66-jährige 

milliardenschwere US-Philantrop zählt zu den frühesten Geldgebern der 

kanadischen Carbon Engineering, die bereits seit 2009 an der Technologie 

arbeitet und mit einer ersten Anlage im US-Bundesstaat Texas bereits im 

nächsten Jahr bis zu eine Million Tonnen CO 2 aus der Luft holen will. 
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Breakthrough Energy Ventures , die Gates 2015 zusammen mit Partnern 

wie Amazon -Gründer Jeff Bezos….. (Bezahlschranke) 

https://politikstube.com/strassen-blockade-aerztin-musste-zu-

dringender-op-fahren-aktivisten-liessen-sie-dennoch-nicht-durch/    

8.2.2022 

Straßen-Blockade: Ärztin musste zu dringender OP fahren – „Aktivisten“ 

ließen sie dennoch nicht durch 

Am Montag versuchten mehrere Männer die Blockade der „letzten 

Generation“ an der Berliner Stadtautobahn aufzulösen. Immer wieder 

zogen sie die „Aktivisten“ von der Straße, um wenigstens einem Smart 

die Durchfahrt zu ermöglichen. Jetzt berichtet die BZ, was der Grund 

dafür war. 

Laut Marcel Skowron, Chef der B&S Bauunternehmen GmBH aus Bernau, 

„saß [im Smart] eine Ärztin, die die Aktivisten förmlich anbettelte, sie 

bitte durchzulassen, da sie dringend zu einer OP müsse“ – „Aber niemand 

machte die Straße frei!“. Skowron entschied sich daraufhin mit zwei 

weiteren Autofahrern selbst dafür zu sorgen, dass die Frau zur Arbeit 

kommt. 

Die Klimaaktivisten blockierten also bewusst eine Ärztin, die auf dem Weg 

zu einer OP war. Ob die OP dadurch verschoben werden musste ist unklar 

– welche potentiell gravierenden Folgen die Blockade so hatte auch. Eins 

ist jedoch klar: Bei der Bewegung der „letzten Generation“ sind alle 

Hemmungen gefallen. 

https://m.bild.de/politik/inland/politik-inland/umweltministerin-lemke-

verteidigt-klima-aktivisten-strassen-blockieren-ist-legit-

79100820.bildMobile.html 9.2.2022 

Ampel-Ministerin verteidigt Autobahn-Blockierer  
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Protest der Klima-Aktivisten sei „absolut legitim“ ++ Justizminister 

widerspricht: „Unangemeldete Demos auf Autobahnen sind und bleiben 

rechtswidrig“ 

Seit Tagen blockieren Aktivisten von „Essen retten, Leben retten“ immer 

wieder Straßen in Deutschlands Großstädten, bringen den Verkehr zum 

Stillstand – Autofahrer sind genervt von den Aktionen der Klima-

Apokalyptiker. 

Umweltministerin Steffi Lemke (54, Grüne) schlägt sich jetzt auf die Seite 

der Aktivisten: „Es ist absolut legitim, für seine Anliegen zu demonstrieren 

und dabei auch Formen des zivilen Ungehorsams zu nutzen“, sagte sie auf 

einer Konferenz des „Tagesspiegel“. 

Der Zeitung zufolge begründete Lemke ihre Sympathie für die Klima-

Aktivisten ausgerechnet mit ihren Erfahrungen in der DDR – auch wenn 

das nicht ganz vergleichbar sei.  

Justizminister Marco Buschmann (44, FDP) belehrte seine 

Kabinettskollegin über Rechtsstaatlichkeit: „Aus gegebenem Anlass: 

Ziviler Ungehorsam ist im Recht weder Rechtfertigungs- noch 

Entschuldigungsgrund. Unangemeldete Demos auf Autobahnen sind und 

bleiben rechtswidrig. Protest ist ok, aber nur im Rahmen von Recht und 

Verfassung.“ 

Umweltministerin Lemke sagte, dass bei den Straßenblockaden „keine 

Menschen zu Schaden kommen dürfen und dass niemand durch zivilen 

Ungehorsam auf eine Art und Weise tangiert wird, dass Schaden eintreten 

könnte“. 

Dass wegen der Blockaden der Klima-Demonstranten wiederholt 

Rettungswagen nicht durchkamen, scheint Umweltministerin Lemke nicht 

mitbekommen zu haben. 

So war durch eine Blockade am vergangenen Freitag in Berlin das 

Virchow-Klinikum nicht über die Autobahn zu erreichen. „Für alle 
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Rettungsfahrzeuge erhebliche Behinderungen und längere 

Anfahrtszeiten“, schreibt ein Feuerwehrmann privat bei Twitter. ….. 

https://uncutnews.ch/wissenschaftler-sagen-dass-die-5g-strahlung-tiere-

und-wildtiere-toetet/  8.2.2022 

Wissenschaftler sagen, dass die 5G-Strahlung Tiere und Wildtiere tötet 

Ein umfangreicher Bericht über die 5G-Exposition hat ergeben, dass diese 

neuartige Strahlungsquelle die Gesundheit von wild lebenden Tieren 

schädigt. 

Der 150-seitige Bericht, der von Forschern der University of Washington 

und der Johns Hopkins University verfasst wurde, enthält drei Abschnitte, 

von denen der erste untersuchte, wie EMF (elektromagnetische 

Frequenzen) in der Umwelt in den letzten Jahren radikal zugenommen 

haben. 

Im zweiten Teil wurde untersucht, wie lebende Organismen durch diese 

EMF beeinträchtigt werden. Er zeigt auf, dass „Auswirkungen unter 

anderem bei Säugetieren wie Fledermäusen, Hirschen, Walen und 

Tausendfüßlern sowie bei Vögeln, Insekten, Amphibien, Reptilien, 

Mikroben und vielen Pflanzenarten beobachtet wurden.“ 

Der dritte Abschnitt befasst sich mit den Grenzwerten für die EMF-

Belastung und der Aussicht auf neue Vorschriften, die dazu beitragen 

sollen, Lebewesen besser vor den Schäden zu schützen, die durch diese 

ständige Flut nichtionisierender Strahlung verursacht werden. 

„Diese eloquente Übersichtsarbeit gibt einen Einblick in verpasste 

Gelegenheiten zur Krebsprävention am Beispiel von Asbest, Tabak, 

bestimmten Pestiziden und nun auch HF (Hochfrequenz)-Strahlung“, 

sagte ein Sprecher des Environmental Health Trust (EHT). 

………………………………. 

 „Wenn 5G in die Nachbarschaften im ganzen Land kommt, werden die 

Werte der drahtlosen Strahlung deutlich ansteigen“, warnt Devra Davis, 
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die Gründerin von EHT, die glaubt, dass es jetzt an der Zeit ist, zu 

handeln. 

„Wir können uns nicht den Luxus leisten, dieses Thema weiter mit der 

Mobilfunkindustrie zu diskutieren. Erwachsene, Kinder, Haustiere, 

Wildtiere und unsere Umwelt sind alle gefährdet“. 

Quelle: NOT JUST HUMANS: Scientists say 5G radiation is killing animals 

and wildlife 

 

https://rettet-den-reinhardswald.de/ 

UNFASSBAR! 

Hessens größtes zusammenhängendes Waldgebiet soll zum Wind-

Industriegebiet werden. 

Gemeint ist der Reinhardswald, der auch als „Schatzhaus der 

europäischen Wälder“ oder „Grimms Märchenwald“ bekannt ist. 

Insgesamt sind 7 sogenannte Vorrangflächen mit zusammen etwa 2000 

Hektar (= 20 Millionen m²) im tausendjährigen Reinhardswald für die 

Bebauung mit Windanlagen ausgewiesen worden. Der massive 

Widerstand der betroffenen Bürger wird von der Landesregierung 

ignoriert. Die Natur Aller fällt der Profitgier Einzelner zum Opfer. Die 

ersten 18 Anlagen sind kürzlich genehmigt worden (siehe Karte). Aber 

genehmigt ist nicht gebaut. Klagen sind angekündigt. Auch auf weiteren 

Flächen im Reinhardswald wird bereits geplant: 10 Anlagen sollen auf 

KS26 entstehen, 9 weitere auf KS14 (s. Karte unten). 

 

Und das wäre erst der Anfang: Drei Flächen stehen darüber hinaus zur 

Verfügung. Insgesamt könnten 50 oder mehr dieser gigantischen 

Windanlagen im Reinhardswald gebaut werden. … 
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https://rettet-den-reinhardswald.de/2022/02/03/hessen-genehmigt-sich-

eigenes-windindustriegebiet/ 

Hessen genehmigt sich eigenes Windindustriegebiet 

Das größte hessische Windkraftanlagen-Projekt mit über 14 Kilometern 

aus- und neu zu bauenden, schwerlastfähigen Straßen soll nun also im 

wertvollen Ökoystem Wald, noch dazu im Herzstück des noch 

jungen Naturpark Reinhardswald, auf einem nachweislich historisch alten 

Waldstandort mit über 1000jähriger Geschichte im größten 

zusammenhängenden Waldgebiet Hessens  ……. errichtet werden.  …… 

https://www.spiegel.de/panorama/a45-bei-rinsdorf-70-meter-hohe-

autobahnbruecke-gesprengt-a-486d4451-e0d8-4dea-b8f8-29ea82cbd3c4  

6.2.2022 

A45 bei Rinsdorf 70 Meter hohe Brücke erfolgreich gesprengt  

Es ist die größte Autobahnbrücke, die in Deutschland je zur Detonation 

gebracht wurde: 120 Kilogramm Sprengstoff ließen die Talbrücke bei 

Rinsdorf erfolgreich einstürzen.  

Nach Angaben der Autobahn GmbH ist in der Bundesrepublik noch nie 

zuvor eine so hohe Autobahnbrücke gesprengt worden: 120 Kilogramm 

Sprengstoff haben am Sonntag bei Wilnsdorf in Nordrhein-Westfalen eine 

500 Meter lange und 70 Meter hohe Talbrücke der Autobahn 45 zerstört. 

Die 55 Jahre alte Talbrücke Rinsdorf nahe der hessischen Landesgrenze 

krachte planmäßig um elf Uhr in sich zusammen, ….. 

https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/swr-meteorologe-es-

waere-genug-zeit-gewesen-die-leute-da-rauszuholen-

a3711833.html?telegram=1 8.2.2022 

SWR-Meteorologe: „Es wäre genug Zeit gewesen, die Leute da 

rauszuholen“ 
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Bei einem Untersuchungsausschuss des rheinland-pfälzischen Landtags 

zur Flutkatastrophe im Ahrtal kamen brisante Neuigkeiten zutage. 

Demnach soll der Südwestrundfunk eine Sondersendung zur Warnung der 

Bevölkerung abgelehnt haben. 

Der Meteorologe Karsten Schwanke vom Südwestrundfunk (SWR) schlug 

dem Sender offenbar nur einige Stunden vor der Flutkatastrophe im 

Ahrtal  vor, eine Sondersendung zu dem bevorstehenden Hochwasser 

auszustrahlen. Diesen Vorschlag lehnte der Sender allerdings ab. Das 

kam bei einem Untersuchungsausschuss heraus, bei dem geklärt werden 

sollte, warum es im Vorfeld der Katastrophe keine ausreichenden 

Warnungen gegeben hatte. ….. 

https://geofon.gfz-potsdam.de/eqinfo/ 

Erdbeben weltweit vom 04.02.2022 – 10.02.2022 in 10 km Tiefe  33x, 

davon 3 x in Nord- bzw. Mittelitalien (2x Parma, 1x Pisa), 3x unterseeisch 

auf dem Atlantischen Rücken (Mittel-, Zentral-, Nord) 

 

 

 


